

PAIEMENTS INTERAC / INTERAC PAYMENTS

Paiements via **INTERAC E-TRANSFER** (à ne pas confondre avec l'option "paiement de factures")

À partir de votre plateforme bancaire en ligne, choisissez l'option "interac e-transfer" et suivez les instructions. Vous devrez fournir les informations suivantes :

Courriel : mbanda@centennial.qc.ca
Question de sécurité : École
Réponse de sécurité : Centennial
Message : Veuillez écrire le nom complet de l'élève (Prénom et nom de famille)
Ne laissez pas ce champ vide. Ces informations permettront de s'assurer
que votre paiement est correctement appliqué.

**Veuillez noter que vous recevrez une confirmation automatique de votre banque une fois que les fonds auront été déposés par l'école. Il n'est pas nécessaire de contacter l'école pour une confirmation supplémentaire.

=====

Payments via **INTERAC E-TRANSFER** (NOT to be confused with the "bill payment" option)

From your on-line banking platform choose the option "interac e-transfer" and follow the instructions. You will need to provide the following information:

E-mail: mbanda@centennial.qc.ca
Security question: School
Security answer: Centennial
Message: Please write the full name of the student (**First and last name**)
Do not leave this field empty. This information will ensure your payment is
correctly applied.

**Please note that you will receive an automatic confirmation from your bank once the funds have been deposited by the school. There is no need to contact the school for further confirmation.